

«*Trump s'acharne sur le peuple de Cuba*» *Salim Lamrani*



La Havane, 13 avril, (RHC).- Salim Lamrani, essayiste français, maître de conférences à l'université de La Réunion, et grand connaisseur des relations entre Washington et La Havane, a qualifié ce lundi d'irrationnel la poursuite du blocus de Cuba par les États-Unis, au moment où la communauté internationale est frappée de plein fouet par la pandémie du Covid-19.

«Le monde vit une tragédie sanitaire sans précédents et au lieu de fédérer les efforts et agir de concert contre la pandémie, Washington persiste à appliquer une politique obsolète à l'égard de Cuba, un pays qui souffre comme tous les autres, l'impact de l'épidémie » a déclaré l'intellectuel français au correspondant de Prensa Latina à Paris.

Salim Lamrani a signalé que l'administration Trump a adopté une position aussi incompréhensible que révoltante pour son incapacité d'appliquer une politique rationnelle à l'égard de notre pays.

«L'humanité observe avec consternation le manque de scrupules et la bassesse morale du chef actuel de la Maison Blanche qui, au lieu de consacrer tous ses efforts et ses ressources à porter secours aux victimes du Covid-19 dans son pays, préfère s'acharner sur le peuple de Cuba » a-t-il souligné.

En marge de la situation globale découlant de la pandémie, Salim Lamrani a souligné que le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis 60 ans et que

l'administration Trump ne cesse de renforcer est un acte condamnable au point de vue moral, légal et politique.

« Il s'agit d'une mesure immorale car elle affecte les secteurs les plus vulnérables de la société et constitue le principal écueil pour le développement de Cuba en plus d'être illégale, parce qu'elle va à l'encontre des normes les plus élémentaires du Droit international public qui interdit tout type de coercition afin d'interférer dans les affaires intérieures d'une nation souveraine. »

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219628-trump-sacharne-sur-le-peuple-de-cuba-salim-lamrani>



Radio Habana Cuba